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Domani conferenza stampa del sindaco e della Giunta 

Galileo: nuovi sviluppi 
politici e giudiziari 

Comunicazione al consigliere de Fallanti per diffamazione aggravata a 
mezzo pubblicità • Una nota del PSI • Gabbuggiani, il vicesindaco e gli 
assessori Colzi e Bianco a Roma per il problema del palazzo di giustizia 

Sulla « questione Galileo » 
•i registrano nuovi sviluppi 
a livello politico e giudizia
rio. A quest'ultimo riguardo 
61 ha notizia, infatti, che il 
aostituto procuratore della re
pubblica dott. Tindari Bastio
ne. ha emesso una comunica
zione giudiziaria noi confron
ti del consigliere de Fallan
ti. per il reato di « d i r a m a 
zione aggravata, recata con 
un mezzo di pubblicità (in
tervista nipfasa in onda da 
« Radio Libera Firenze ») con
sistente nell'attribuzione di 
un fatto determinato («so
cialisti e comunisti hanno ri
cevuto danari per la varian
te dell'area della Galileo»). 

In ordine alle conclusioni 
del r«jrcnte dibatti to svoltosi 
nel consiglio comunale (che 
ha messo a nudo l'infonda-
tozza delle gravi Afférmazio
ni del consigliere Palpanti, ri
confermando la correttezza 
politica e amministrativa del 
sindaco e della giuntai ed nu
che alle recenti polemiche di 
stampa, il sindaco compagno 
Elio Gabbuggiani e la giun
ta comunale terranno doma
ni matt ina, alle ore 11 in Pa
lazzo Vecchio una conferen-
ea stampa. 

Oggi, infatti, il sindaco, il 
vicesindaco Colzi e gli asses
sori Sozzi e Bianco si in
contreranno a Roma presso il 
sottosegretario alla Giustizia. 
©n. Speranza, al quale pre
senteranno le esigenze della 
Città relativamente olla co-
Etruzione del palazzo di giu
stizia e all'ultimazione dei 
lavori dei nuovi edifici car
cerari. 

Il sindaco, nel richiedere 
l ' incontro a seguito di una 
intervista dello stesso onore
vole Speranza che si era di
chiara to disponibile a favori
re la rapida soluzione dei 
due problemi, aveva sottoli
nea to come la « realizzazio
ne del nuovo palazzo di giu
stizia. attesa ormai da trop
po tempo e non solo dagli 
operatori del diritto, potrà e 
dovrà assicurare una miglio
re funzionalità dell'ammini
strazione della giustizia e in
sieme contribuire anche a 
una valida soluzione delle esi
genze urbanistiche di Firen
ze. L'ultimazione dei nuovi 
edifici carcerari — aggiunge
va Gabbuggiani — partico
larmente ora che la nuova 
riforma penitenziaria ha le
so ormai improrogabile l'esi
genza di nuove e più razio
nali s t ru t ture anche in que
sto settore, è, come risulta 
nnche dalla sua intervista, su
bordinata alla concessione di 
ulteriori finanziamenti. 

Sul piano s t re t tamente po
litico è da registrare, come 
si è accennato, una presa di 
posizione della federazione 
fiorentina del PSI che attra
verso una nota del segretario 
provinciale Ferracci, tende a 
puntualizzare la situazione. 
« Sul piano del costume e del
la morale pubblica — dice la 
nota — già la discussione 
del recente Consiglio comuna
le ha dato una prima ri; po
eta allorquando tutti i gruppi 
democratici, ivi compresi qra-
si tut t i i settori della DC. han
n o isolato Pallanti e la sua 
Iniziativa scandalistica, stig
matizzando una metodologia 
ed un comportamento che 
poco ha da spartire con quel 
nuovo modo di fare politi
ca tante volte auspicato pub
blicamente anche dal baldan
zoso giovane democristiano 
In oggetto». 

« Su questo piano comun
que — prosegue la nota — 
spetterà alla magistratura da
re la risposta finale, visto 
che sia. gli amministratori 
che i partiti politici che go
vernano Firenze hanno deci
so di querelare il consigliere 
democrist iano». 

Ferracci, richiamandosi al
le « posizioni eterogenee e 
contras tant i » emerse nelle fi
le de. si domanda che cosa 
n e pensa ufficialmente quel 
par t i to «'dell'intera vicenda 
Pal lant i e se «d'ora innanzi. 
nei confronti delle grosse pro
blematiche cittadine, avremo 
a che fare — afferma an-

: cora — con una DC "stile 
Pallanti"^>. oppure se. « p u r 

• fiella diversità dei moli t ra 
• maggioranza e opposizione. 
• ai possa sviluppare quel di-
• bat t i to costruttivo e civile. 
; proprio delle tradizioni cul-
; tural i e politiche della no-
' a t ra ci t tà e che per altro h» 
' t rovato e trova concretizza-
' clone in molti enti del no

s t ro territorio ^. 
La nota, sgombrato il terre

n o dal «condizionamento 
scandalistico e pubblicita
rio >». ricorda le posizioni as
sunte dal PSI sulla questio
ne . Due le direttrici fonda
menta l i : trasferire imme
dia tamente la fabbrica fioren
t ina a Campi Bisenzio. con
sentendo così una ristruttur-v 
sione e uno sviluppo della 
azienda, e far sì che parte 
dell 'area liberata fosse adibita 
• polmone di r.equihbrio per 
u n a vasta fascia del quartie
r e di Rifredi. notoriamente 

Lutto 
E' mori» Tose» Giusti, madre 

4cl!a compagna Gigi.ola, del.a 
lezione del PCI « Lavoratori dei-
la musica di Firenze ». Giunga
no alla compagna Gigliola le più 
ventile condoglianze dei compa
gni della sezione e della nostra 
redazione. 

povero di verde pubblico e 
di infrastrutture sociali. 

« Il punto di incontro t r a 
gli interessi dei lavoratori e 
della ci t tà e le richieste della 
Montedison è avvenuto t-u 
quello schema di disegno ur
bano che l'assessore all'urba
nistica Marino Bianco ha pre
sentato in Consiglio comuna
le a nome della Giunta r.el 
dicembre scorso ». 

La nota del hegretario del
la Federazione fiorentina del 
PSI, ricordato il ridimensio
namento operato rispetto al
le previsioni della società, af
ferma che « questo compro
messo 1 socialisti lo accetta
rono dopo un ampio dibat
tito all ' interno della maggio
ranza perchè il problema oc
cupazionale sembrò essere la 
scelta da privilegiare :n un 
momento di grave crisi eco
nomica ». 

Respinte pertanto con fer
mezza ipotesi avveniristiche 
o demagogiche («non ha hen-
so politico consigliare l'am
ministrazione all 'acquisto del 
terreno invece che usare lo 
strumento dell 'esproprio»), la 
nota afferma che l'ammini
strazione non può lasciare 
inesplorata nessuna strada a 
nessun livello, che passa per

mettere il rapido trasferi
mento delle officine, obietti
vo questo su cui è già sta
to raggiunto l'accordo, e con
temporaneamente utilizzare la 
intera area per fini sociali». 

Per questo nella nota si 
ritiene opportuno far lavora
re la commissione consilia
re a suo tempo insediata, 
btabilire rapporti con i! '<o 
verno, coinvolgere la Regio
ne e sollecitare ad un mo
mento di lotta le organizza
zioni sindacali. Iniine. dopo 
un riferimento al problema 
delle abitazioni che verran
no costruite nell'area di ri
sulta a Rifredi (si avanza, in 
questo quadro, anche l'ipòte
si di salvaguardare il carat
tere popolare dell'insedia
mento, vi si fa un accenno 
all'uso dell'equo canone e a 
convenzioni con la Monte
dison), la nota del segreta
rio della Federazione fioren
tina del PSI, sottolinea la 
contraddittorietà dell'atteggia
mento della DC che « dopo 
aver operato per il dissesto 
del territorio e non aver 
mosso un dito per l'abbassa
mento della cubatura, oggi 
si erige a difesa di interessi 
che oggettivamente ha sem
pre contrastato ». 

Messaggio 
di Monte-

maggi 
per i 60 
anni di 

Corvalan 
Cogliendo l'occasiona del 

compimento del 60. anno 
di età di Luis Corvalan, 
segretario del Partito Co
munista cileno imprigiona
to dopo il colpo di stato 
di tre anni fa del militari 
di Pinochet, il presidente 
del Consiglio regionale, 
Loretta Montemaggl. ha 
Inviato all'esponente ci-
leno. rinchiuso nel cam
po di concentramento di 
Tres Alamos, un telegram
ma in cui, interpretando i 
sentimenti democratici 
della popolazioni toscane 
impegnate in una vasta 
azione di solidarietà con 
il popolo cileno, augura 
che egli possa ritornare 
presto in libertà, insieme 
alle migliaia di democra
tici che soffrono ancora 
nei campi di concentra
mento e nelle prigioni ad 
opera del regime fascista. 

Nel telegramma il pre
sidente del Consiglio , ri
conferma l'impegno di 
solidarietà e di lotta uni
taria perché la democra
zia venga ristabilita nel 
Cile e con essa la liber
tà e il progresso civile. 

Approvata dal Consiglio la ripartizione dei finanziamenti 

Oltre 17 miliardi della Regione 
per l'ammodernamento degli autobus 

La spesa, oltre a contribuire a rivitalizzare il settore dei trasporti, rappresenta un vero e pro
prio investimento che avrà riflessi positivi anche sulla attuale situazione economica toscana 
Commemorata la figura di Mao - Approvato un documento unitario sulla situazione del Libano 

Il Consiglio regionale, nel-
,la sua prima seduta dopo la 
pausa estiva, ha approvato il 
piano di ripartizione dei con
tributi per l 'ammodernamen
to degli autobus. Si t ra t ta di 
un vero e proprio investimen
to di 17 miliardi e 400 milio
ni che, oltre ad alleviare le 
difficoltà economiche in cui 

si dibatte il settore dei traspor
ti ed oltre a venire incontro 
alle esigenze degli utenti , rap
presentano un grasso capita
le la cui immissione si può 
ripercuotere favorevolmente 
sull 'attuale congiuntura eco
nomica. Inoltre — come ha 
detto il relatore della legge 
Giampaoli (PCI) — va sotto
lineato che 349 nuovi auto
bus (tale sarà il numero de
gli automezzi che verranno 
messi in circolazione con il 
finanziamento) anche se non 
coprono le necessità delle a-
ziende, daranno un notevole 
contributo all 'ammodernamen
to del parco rotabile della re
gione. 

Le aziende che beneficieran-
no dell'erogazione sono le se
guenti: ACIT Pisa. ATAF Fi
renze. ATAM Arezzo, ATAM 
Livorno, ATM Piombino, AT-
NA Carrara, CLAP Lucca, co
mune di Massa, COPIT Pi-

Ricordo 
Nelli ricorrenza della morte 

a>< marito Renato Gavazzi di E Ti
fa l i le moglie offri lire 20.000 
f a r le i temi * comunisti. 

Manifestazione internazionalista al festival 

UNA SERATA DI SOLIDARIETÀ 
CON IL POPOLO PALESTINESE 

Continua l'affluenza dei fiorentini negli stand del villaggio alle Cascine 
Programma di canti antifascisti - Intensi i dibattiti e le iniziative culturali 

Si è discusso su 
«ragazzi insieme» 

I festival 
in provincia 

I « Centri educativi » e 
il programma « Ragazzi 
insieme », promossi dalla 
Amministrazione comuna
le, è s ta to l 'argomento 
dell 'incontro l 'altra sera 
nello spazio del « Tele
festival ». La proiezione di 
un documentario — un 
collage di interviste ceti-
dotte a caldo nei primi 
due giorni dell'esperimen
to — ha fornito il mate
riale per un vivace dibat
t i to ricco di stimolanti in
dicazioni anche per la di
versità delle opinioni e 
dei giudizi. 

L'assessore alla Pubbli
ca Istruzione del Comune, 
Mario Benvenuti, della 
Provincia. Mila Pieralli e 
il consigliere comunale de
mocristiano Bausi, hanno 
risposto agli interrogativi 
posti dagli insegnanti e 
dai genitori. 

Benvenuti, in particola
re. ha replicato con pun
tualità alle critiche e alle 

osservazioni caratterizza- • 
te spesso da un sapore di 
strumentalismo e di ba
nale polemica. Le facili 
accuse di improvvisazione. 
di programmi piovuti dal
l'alto. di mancanza di ma
teriale didattico non han
no infatti molto senso se 
pensiamo — ha sottolinea
to l'assessore — che già 
in gennaio si parlò di que
sto progetto e successiva
mente si seno svolti una 
serie di incontri con gli 
insegnanti e eco i sinda
cati. Inoltre una volta as
segnato il materiale ri
chiesto ogni insegnante è 
libero di utilizzarlo come 
vuole a seconda della sua 
iniziativa e della sua fan
tasia. Anche la polemi
ca suli'approvigiona men
to del materiale è quanto 
mai infondata perché non 
si tiene conto delle diffi
coltà incontrate con le 
ferie delle ditte fornitrici. 

E' iniziato nei giorni 
«corsi il festival dell'Uni
tà al Girona. Stadera, alle 
ore 21. manifestazione in
ternazionalista con rappre
sentanti cileni, iraniani, pa
lestinesi e spagnoli. Se
guirà uno spillatolo con 
il T Canzoniere del Mu
gello. 

Domani. a!!e ore 21. 
spettatolo di burattini di 
Maccioni: venerdì allo ore 
21. ballo lisci»» con l'or

chestra i I cor-ari *. Alle 
Panche. nell'ambito del 
festival. p?r stasera è in 
programma un dibattito 
sul decentramento. Parte
ciperanno i rappresentan
ti di PCI PSI-PRI DC. 

Queste le iniziative 
della giornata 

ARENA VIALE 
Ore 21 - Manifestazione in solidarietà con il popolo 

palestinese con un dirigente dell'O.L.P. 
TELEFESTIVAL 

Ore 20 - Incontro con il giornalista cubano Enrique 
Mari non. 

Ore 21 - Dibattito sui problemi del pubblico imp:ego. 
SPAZIO GIOVANI 

Ore 18 - Spettacolo del gruppo -t Jazz insitfiie ». 
Ore 21 - Canti dell'antifascismo internazionale con il 

Gruppo Popolare. 
AUDITORIUM FLOG 

Ore 21 - Concerto Max Roach. 
STAND CASA 

Ore 18 - Dibattito su t Riforma del regime dei suoli: 
una questione che investe il rapporto città-campagna». 
ARENA CINEMA 

Ore 21 - « La ragazza di latta » regia di M. Alifrandi. 

Sulla proposta comunista 

Nota dell'esecutivo 
regionale del PRI 

L'esecutivo regionale de'. 
PRI è intervenuto, con una 
nota>. sulla intervista rila
sciata da'* compagno Pasqui-
ni al nostro g.omale. conte 
nentc l'invito alle forze poli
tiche democratiche ad aprire 
una nuova fase n^; loro rap 
porti. La proposta comunist i , 
che è s ta ta a! centro dell'at
tenzione anche del recente 
comitato regionale della rìc 
ul quale ha votato un docu
mento contenente, insieme a 
talune novità, elementi d. 
contraddizione e limiti) vie
ne giudicata da par te del
l'esecutivo del PRI in termi
ni non aderenti alla sua rea. 
le portata, ma è vista — in 
modo estremamente ridutti
vo — come un tentativo di 
compromesso strisciante. 

La nota repubblicana con
tiene, Inoltre, al tr i elementi 

d: contraddtzio.ie. laddove ri
conosce che la proposta co
munista è legata allo sche
ma pluriennale di spesa, ma 
non terrebbe conto degli al
tri e più reali problemi della 
regione. « i quali riguardano 
la prozramma7ione economi
ca e terr. tonale. 

Ebbene, richiamarsi allo 
schema di plano pluriennale. 
non è anche voler affrontare 
in modo organico e con l'im
p a n o costruttivo di tut te le 
forze democratiche che av
vertono la gravità del mo
mento. questo complesso di 
questioni? Un diversivo non 
è dunque la proposta comu-

i nista. bensì quello di voler 
dissociare tali questioni e. so-
prat tut to. quelle connesse al
la realtà dell 'attuale situazio
ne, dalla por ta ta della pro
posta stewa. 

Ieri sera a Palazzo Vecchio 

Una nuova assemblea 
sui centri educativi 
Nel corso di una assem

blea svoltasi ieri fino a tar
da sera nel salone dei Due-
gento a Palazzo Vecchio rap
presentanti delle confedera
zioni sindacali e insegnanti 
della scuola comunale hanno 
discusso sui problemi venu
ti «ila luce in merito allo 
svolgimento dei centri educa
tivi estivi. I rappresentanti 
sindacali hanno ricordato 
gli incontri avuti con i'am-
ministrazicne nel corso dei 
mesi passati, in cui si era 
discussa la riorganizzazione 
del servizio di educatorio, e 
valutato l'accordo siglato. 
che prevede l'impegno degli 
insegnanti pere 11 mesi nella 
scuola, di cui 10 a diretto 
contat to con i ragazzi. 

Dall 'altra par te l'ammini
strazione comunale h a assi

curato il suo impegno per un 
piano complessivo di ristrut
turazione del settore, a t t ra
verso cui venga :n primo luo
go esaltata la professicna-

' lilà degli insegnanti. D» fron-
' te agli interventi che sotto

lineano la necessità di una 
riflessione sull'esperienza in 
corso, come fase di passag
gio verso un intervento or
ganico e complessivo, e che 
ricordavano le motivaz.oni 

che hanno spinto amministra
zione e orgamzzaz.oni sinda
cali a venire incontro alle 
esigenze più volte espresse 
dalla popolazione per la for
ni tura di questo servizio, il 
gruppo di insegnanti presen
ti ha manifestato aperto 
dissenso, e ha presentato 
una mozione in cui si chiede 
la revoca dell'accordo. 

stola, la Ferroviaria Italiana 
di Arezzo. Rama Grosseto, 
Tra- In Siena. 

La legge è stata approvata 
all 'unanimità, con la sola ec-
cezione-dei rappresentanti del 
MSI. Nella discussione sono 
intervenuti, fra gli altri, gli as
sessori Pollini e Maccheroni 
e i consiglieri Battistini e An
gelini ( D O . 

' In apertura di seduta, il pre
sidente del Consiglio regionale, 
Loretta Montemaggi, ha com
memorato la figura del presi
dente Mao. 

Dopo aver informato il Con
siglio del telegramma di cor
doglio inviato all 'ambasciata 
della Repubblica Popolare Ci
nese, Loretta Montemaggi ha 
ricordato la grande persona
lità dello scomparso, una del
le figure più salienti del se
colo, «qualcosa di più di un 
grande rivoluzionario, in quan
to pochi come lui hanno im
personato, in modo quasi to
talizzante e globale, le aspi
razioni di un popolo proiet
tato dalla sua millenaria e-
sperienza verso un futuro di 
giustizia e indipendenza ». 

Alle parole del presidente 
Montemaggi si sono associati 
tutti i gruppi che. anche con 
giudizi diversi.hanno concor
dato sulla grande s tatura del
lo scomparso, un uomo che 
ha avuto il merito — come ha 
detto fra l'altro Lusvardi — 
di aver affrancato masse scon
finate da antiche miserie. Suc
cessivamente il Consiglio ha a-
scoltato alcune comunicazioni 
del presidente della giunta La-
gorio, il quale ha informato 
l'Assemblea del telegramma 
inviato til procuratore della 
Repubblica di Catanzaro, per 
un riesame del provvedimento 
del confino coatto nell'isola del 
Giglio di Preda e Ventura, e 
della riunione avuta con il 
sindaco Gabbuggiani e il pre
sidente della Provincia di Fi
renze Ravà in merito ai sette 
arresti per l'aborto. 

Alle comunicazioni di Lago-
rio è seguito un ampio dibatti
to. soprattutto dopo le specio
se motivazioni del consigliere 
del MSI Andreoni e in par
te da Stanghellini (DC) che 
hanno considerato special
mente la seconda iniziativa 
tè il caso di Stanghellini) co
me un'interferenza nei con
fronti dell 'autorità giudiziaria. 

Lusvardi ha ri tenuto corret
to e giustificato l 'intervento 
del presidente Lagorio sulla 
questione del trasferimento di 
Freda e Ventura nell'isola del 
Gielio. Sarebbe s ta to grave 
e i /eoccupante — ha detto il 
capogruppo comunista — se 
le popolazioni dell'isola e del
la provincia di Grosseto non 
avessero manifestato il loro 
spirito democratico e antifa
scista e la loro condanna ver
so tut ta la vicenda processua
le per la strage di piazza 
Fontana. 

Per il caso Conciani, ha det
to Lu--vardi. siamo dinnanzi 
all'ennesima prova che ormai 
occorre dare una nuova disci
plina legislativa per l'aborto, 
che sia conforme ai diritti ci
vili. alla diznità, alla salute fi
sica e psichica, alla libertà del
la donna, per stroncare la pia
ga dell'aborto clandestino. 

Nel corso de! dibatti to han
no preso la parola anche i con
siglieri x\ngclini ( D O e Passi
gli (PRI) i quali hanno defi
nito lecita la critica nei con
fronti della legee. senza che 
ciò debba significare per for
za un'interferenza nei con
fronti della magistratura. 

Successivamente Lagorio ha 
informato il consiglio sulle 
consultazioni che la giunta a-
vrà nei prossimi giorni con gli 
enti locali e le catezorie eco
nomiche. in vista della prepa
razione del documento sulla 
situazione economica da sot
toporre al coverno. Nella sedu
ta pomeridiana l'assessore al
l'agricoltura Pucci ha informi
t i "l'assemblea dei zravi dan
ni provocati dal maltempo nei 
giorni scorsi, ritenendo neces
saria una integrazione di fon
di alla lezee rezionale n. 35. 
Successivamente il consiglio 
ha discusso e approvato al
l 'unanimità. con la sola asten-
zione dei MSI. una mozione 
presentata da Lusvardi e Ara
ta e alla quale è s ta to appor
tato un emendamento aggiun
tivo proposto dagli stessi pre
sentatori della mozione e dai 
consiglieri Balestracci e Ralli. 

Nel documento rilevato * che 
da questa stessa sanguinosa 
vicenda emerze. nell'intreccio 
di respansab.lilà pesanti di 
paesi, non solo dell'area me
dia orientale, il dramma del 
popolo pa.esti-ieso. si al terma 
la propria solidarietà con le 
popol.17.0.11 sottoposte a q'ie 
sv.» prova terr.b.lc e il pro
prio app">zzio a tut te le .n.-
ziative volle ad alleviare le 
sofferenze ». 

Nel documento si « richiede 
che la .-olu/ior.e della traze-
dia del Libano venga ottenuta 
Attraverso il pieno rispetto del-
rindipenàcnza nazionale e del 
dirit to all'esistenza di tutt i i 
popoli nel netto rifiuto di 
ogni intervento esterno, di o-
gni a t to ili annessione o di re
pressione sia nel Libano che 
altrove ». Infine si auspica che 
le ;nd.ca7/.on: convergenti s~a 
tur.te dal l i recente riunione 
della commissione esteri dei 
la Camera e la posizione e 
spressa da'. ministro d:z'.i e 
s ten servano a sviluppare l'i
nizia t iva in Italia sulla que
stione del Libano. 

Mentre scr.viamo il Consi
glio discute 3 mozioni, una 
della quale è presentata dal 
PCI e PSI, iulle misure giu
diziarie che hanno colpito in 
Polonia i lavoratori che han
no manifestato contro l'au
mento del prezzi. 

Un seminario in occasione del XXX della Repubblica 

«Autonomie locali, 
Stato e società civile» 

4< Il sistema delle autonomie: 
rapporti tra Stato e società 
civile» è il tema che il Con
siglio regionale toscano, tra
mite il suo utficio di presi
denza, ha scelto per aprire. 
in occasione del XXX della 
Repubblica e della promulga
zione della costituzione. una 
ampia riflessione critica a li
vello interdisciplinare su una 
serie di aspetti r iguardanti le 
autonomie della Repubblica m 
un momento di grande inte
resse per questi temi. 

Al fine di tracciare le pri
me linee di lavoro si è riuni
to nei giorni scorsi, a Firen
ze, il comitato scientifico che 
affianca l'ufficio di presiden
za in questo lavoro destinato 
a concludersi tra un anno. Al 
comitato scientifico hanno a-
derito i professori Galasso. 
Rosario Villari. Furio Diaz, 
Guido Quazza, Umberto Cer-
roni. Pietro Scoppola. Norber
to Bobbio, Giorgio Mori. Mi
chele Salvati. Giancarlo Maz
zocchi. Paolo Sylos Labini. 
Augusto Barbera." Andrea Or
si Battaglini, Umberto Potot-
schnig. Alberto Predieri. Fran
co Bussanini. Ettore Roteili, 
Ugo De Siervo, Roberto Ruf-
filli. La riunione è s ta ta in
trodotta dal presidente del 
consiglio Loretta Montemau-
gi. presenti i vice presidenti 
Fidia Arata ed Enzo Pezzati. 

U presidente Montemaggi 
ha notato come la parte più 

impegnativa e significativa 
del programma di iniziative. 
sarà costituita dallo sforzo di 
approfondimento in sede teo
rica di un tema che potrà 
consentire di mettere a con
fronto tesi diverge circa a-
spetti importanti dell'attuale 
problematica a l l una l e e poli
tica. 

Si t rat ta cioè, considerare 
in qual modo debba dunque 
trovarsi la proiezione a livel
lo istituzionale della nuova 
articolazione pluralistica del
la società, in quali forme nuo
ve si debba d.sciplmare la 
presenza e la partecipazione 
nella vita politico-istituziona-
le degli enti, quale debba es
sere la vin da percorrere per 
una rivitalizznzione degli isti
tuti democratici e per una 
generale crescita della demo
crazia italiana: queste le do
mande alle quali occorre da
re una risposta sulla base di 
una riflessane teorico critica 
su trent 'anni di s tona italia
na anche alla luce di espe
rienze e di elaborazioni com
piute in altri Paesi. 

Il dato nuovo di questo la
voro è che esso è promosso 
da un ente come la Regione 
che. proprio p?r lo sua collo
cazione di ente intermedio 
tra le strutture amministrati
ve centrali e gli enti locali 
minori, risulta essere l'orga
no che subisce più degli nitri 
le spinte e le contraddizioni 

80 litri di 
veleno rubati 
dall'auto di 
un geometra 

Ottan ta litri di «Control-
Alghe» un potente veleno. 
seno stati rubati dall 'auto di 
un geometra di Barga. Ve
nerdì scorso al geometra 
Riccardo Bertani, 40 anni 
residente a Barga, in provin
cia di Lucca è stata rubata 
l'auto, una «Sinica 1000» tar
gata Lucca 201251. mentre si 
trovava a Calcnzano. L'auto 
è stata ritrovata l 'altra matti
na dai carabinieri di Cerreto 
Guidi abbandonata in una 
strada di campagna. I cara
binieri n e hanno dato noti
zia al loro comando che ha 
informato il geometra Ber
toni del ritrovamento. 

Ieri matt ina il Bertoni si 
ò recato a Cerreto Guidi per 
rit irare la propria auto. E' 
s tato allora che si è accorto 
della scomparsa di quat t ro fa
lliche da venti litri ciascuna 
del potente veleno. Immedia
tamente sono iniziate le ri
cerche nella zona dove era 
s tata ritrovata la « Simca 
1000». ma non hanno dato 
nessun risultato. La ipotesi 
che sembra più verosimile è 
che i ladri abbiano scambia
to il veleno per qualche al
tra sostanza. 

Il «Control-Alehe» è un 
veleno particolarmente peri
coloso per cui le autor i tà dif
fidano i ladri o chiunque lo 
ritrovi a farne qualsiasi uso. 

Un giovane 
ha il braccio 
stritolato da 

un asciugatoio 

Grave infortunio sul lavoro 
questa matt ina in una tinto
ria di Vernio: un giovane è 
rimasto con un braccio a 
contrasto fra due rulli della 
macchina asciugatrice, e ha 
avuto l'arto stritolato. 

Vincenzo Brachi. 30 anni. 
abitante a Vaiano in via Nu-
ti 46. questa matt ina si era 
ìvcato come al solito a lavo
rare nella tintoria La Valle 
di Vernio. 

Verso mezzogiorno è acca
duto il grave incidente. Il 
giovane stava lavorando al
la macchina asciugatrice, 
quando si è accorto che dei 
fili dei tessuti erano inca
strati fra gli ingranaggi. Il 
Brachi ha cercato di ripulire 
gli ingranaggi, ma i due rul
li a pressione della macchi
na hanno preso a contrasto 
il braccio del tintore. 

Non è riuscito a fermare 
il macchinario 

Le sue urla hanno subito 
fatto accorrere gente, che. 
bloccata l'asciugatrice, ha li
berato il Brachi. Era ormai 
troppo tardi. Il macchinario 
aveva stritolato il braccio del 
giovane. Una autoambulanza 
ha trasportato d'urgenza il 
Brachi all'ospedale ortopedi
co. dove i medici gli hanno 
riscontrato lo scuoiamento 
dell 'arto uperiore destro, e 
l 'hanno giudicato guaribile 
in 40 giorni. 

che provengono dalla società 
twile. che viene sottoposta a 
pressioni di tipo nuovo per 
stabilire un diverso rapporto 
con i cittadini e le forze so
ciali e che, di conseguenza, si 
pone con maggiore urgenza 
l'esigenza di favorire, nell'am
bito del quadro istituzionale. 
torme .sempre più democrati
che di pirtccipazione. 

La rcerca di base, sulla 
quale poi aiticolatc. in tem
pi successivi, il dibattito, sa
ia affidato agli operatori cul
turali all 'interno delle univer 
sita (to.-cane e non toscano 
sia incarnando singoli studio
si sia ai fidandosi ad altri qua
li!.cati istituti che pa-sono 
garantire una sena ricerca. 

Sulle dichiaiazioni del pre
sidente si è aperto un ampio 
dibattito cui hanno preso 
parte tutti ì presenti che 
hanno concordemente rileva
to come l'ipotesi di lavoro 
annunciato dal consiglio re
gionale apoaia di particolare 
interesse proprio per i temi 
nuovi che esso propone. 

A questo fine è stato deci
so di tenere, per la fine del 
l'anno un seminario interdi
sciplinare ricognitivo su gli 
studi in questa materia m 
modo di organizzare la ricer
ca. clic dovrà poi sfociare, m 
un convegno. Sono stati in
dividuati come lince della ri
cerca i seguenti temi: assem
blea costituente e Costituzio
ne; le modifiche della socie
tà civile in questi t rent 'anni 
e lo sviluppo delle autono
mìe; rispondenza della Costi
tuzione al sistema delle au
tonomie e allo sviluppo della 
società. 

E' emerso inoltre l'ipotesi 
di avviare contestualmente al 
seminario anche ricercare su 
filoni nuovi quali quello del 
rapporto tra apparato dello 
Stato e ìe autonomie. 

Al fine di indirizzare il la
voro in questa prima fase e 
di preci-are ulteriormente 
le proposte è s ta to nominato 
un sottocomitato composto 
dai professori Orsi Battagli
ni. Bassanini, De Siervo, Ro
teili e Mori. 

fil partitcr) 
Stasera, a Certaldo. è in 

programma una manifesta
zione di zona nei locali del 
«Cinema Moderno ». su '< ls> 
proposte del PCI per una 
nuova politica di -viluppo 
economico).'. Parteciperà il 
compagno Silvano Andnani . 
della segreteria regionale del 
P a r t i t o / 

Inizia alla SMS di Rifredi, 
un corso della FGC'I per stu
denti medi. Oggi alle ore 9 
relazione del compagno Gan-
telli su « La cri-i economi
ca e la proposta del PCI ». 
alle ore 15. relazione della 
compagna Franci su « strut
tura del mercato del lavoro 
e disoccupazione intellettua 
le». 

Chiesti finanziamenti per inceneritore e depuratore 

Valdelsa: le priorità 
nelle opere pubbliche 

Le scelte che si rendono necessarie in rapporto all'esiguità dei 
mezzi di cui dispone la Regione - Il contributo in conto interesse 

Nel corso di una r.umone 
presso la sede del compren
sorio della Valdelsa del Me
dio Valdamo. a Empoli, è 
s ta ta definitiva la graduato 
r.a delle opere su cui i co 
munì della provincia d. Fi 
renze intendono r.ch.edere fi-
nanz.amenti alla Regione in 
bise al b-.Ianc.o '76. Il eons. 
z'.iere Cioni nella sua relazio
ne ha teso .-ottol.neare i cri 
tori che dovrebbero essere al
la base della formulazione 
delle graduatorie delle priori
tà dei vari comuni. 

Infatti partendo da'.l'es'.-
euilà dei finanziamenti di 

cui la Regione dispone, è ne
cessario operare delie scelte. 
talore anche a detr .mento 
delle opere pubbliche pur ne 
cessane. Per questi motivi si 
propone di dare assoluta prio
rità alla richiesta d: finan 
7.amenti per il completa 
mento dell'inceneritore e di 
fare pres.--.oni presso > au
torità competenti affinché 
s.a completato il finanz.a-
mento per :1 primo lotto fun
zionale. dei t re impianti pre
visti per la depurazione del
le acque del bacino del fiu
me Elsa 

Un miliardo in conto capi* 

fin breve-
MOSTRA DI BOZZETT I 

Orzi alle 17.30, nel chio
stro della ba-'.l'.ea dei Car
mine. sarà inaugurata la mo
stra d. bozzetti partec.paliti 
al « Concorso mte.iiaz.cnale 
di scultura in terracotta per 
un parco di Firenze ». ban
dito nel novembre del "74 
dall 'Amministrazione comu
nale. La mostra resterà aper
ta fino al 10 ottobre tu t t i 1 
giorni dalle ore 9 alle 12 e 
dalle 15 alle 19. 

ALLOGGI DA 
SORTEGGIARE 
A L L I M P R U N E T A 

Domani alle ore 9 presso '.' 
Uff.co prov.ncia.e del lavo
ro e della M O . di F.renzc. m 
viale S. Lavagnim n. 9. a-
vranno luozo le operazioni di 
sorteggio per l'assegnazione 
di alloggio costruito nel co
mune di Impruneta e rima
sto vacante in seguito alia 
rinuncia degli assegnatari 
sorteggiati in data prece
dente. 

tale da azziunzers: ai finan 
z.amenti Eia ottenuto e che 
assommano a 3.5 miliardi. 

Con l 'approntamento di 
qjeste opere si intende veni
re incontro alle cs.genze di 
carat tere collettivo per le 
quali si ritiene che i fir.an 
z.amenti possano essere suf-
f.e lenti. Con l'.nccner.torc e 
zìi impianti di depurazione 
s potrà dare un contributo 
non indifferente alla soluz.o 
ne di gravosi problemi ecolo
gici e d: iziene. Il finanzia. 
mento richiesto per l'incene
ritore di rifiuti solidi è in 
eo.r.o interessi su un mutuo 
che il consorz.o per l'incene
ritore potrà r.ch.edere a dif
ferenza de'.'.i cifra stanziata. 
che si e rivelata msut fiden
te. a causa delia lunzhezza 
dell'iter burocratico della 
pratica e sopì a t t in to per la 
persisterne e sempre p.u gra
ve situazione d.lla finanza 
'.oc«le. Infa ' t i la previsione 
or .z .m.e d. spesi e aument i 
la sino alla e.fra di 1.7 mi 
'..ardi, mentre sono disponi
g l i circa 400 milioni. 

I! ricorso al credito divie
ne quindi irrinunciabile e per 
questo si è ritenuto di dover 
chiedere alla Regione un 
contributo in conto interes
si. a cui altrimenti il consor
zio dei Comuni del compren
sorio non sarebbe riuscito as
solutamente a far front*. 
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